

# Spendenübergabe der SMV

28.07.2022 | 11:44 von allg. Beitrag



Am 28.06.22 fand unter dem Motto „Strecke machen für Kinderlachen“ der Spendenlauf der SMV zugunsten des Ukraine-Projekts von Kinder brauchen Frieden e.V. in Hechingen sowie der Stiftung Hilfe für kranke Kinder der Uni-Kinderklinik Tübingen statt.

Alle teilnehmenden Läufer\*innen waren hoch motiviert und liefen gemeinsam über 5800 Stadionrunden innerhalb der Laufzeit von drei Stunden. In den vergangenen Wochen haben alle Schüler\*innen dann die Spenden bei ihren Sponsoren eingesammelt, die sie im Vorfeld der Aktion mit diesen vereinbart hatten. Dabei konnte sowohl ein gewisser Betrag pro Runde oder auch ein Festbetrag gespendet werden.

Insgesamt konnte die SMV mit der Aktion einen Gesamtbetrag von 9760 Euro sammeln. Somit konnten je 4880 Euro an die beiden Hilfsorganisationen übergeben werden. Dazu fand am vergangenen Freitag, den 20.07.22, eine Spendenübergabe am PG statt. Jürgen Müller, der Vorstand von Kinder brauchen Frieden e.V., erklärte, dass mit der Summe zum Beispiel Nahtmaterial zur Versorgung von Verletzten oder auch

Baby- und Kindernahrung für die Menschen in der Ukraine finanziert werden könne. Philipp Nährig von der Stiftung Hilfe für kranke Kinder erläuterte, dass mit den Spenden vor Ort in der Uni-Kinderklinik Tübingen Familien in Notlagen unterstützt werden oder auch die Diagnostik, Therapie und Pflege kranker Kinder.

Wir freuen uns sehr, mit dieser großartigen Summe die beiden Hilfsorganisationen unterstützen zu können und bedanken uns herzlich bei den Läufer\*innen sowie allen Sponsor\*innen und Unterstützer\*innen unserer Aktion!

Eure SMV

**Einen Kommentar schreiben**